

KETHER GÓMEZ PASTEN, CANDIDATO A ALCALDE POR VICUÑA

“El desafío es convertir a la comuna de Vicuña en uno de los mejores lugares del país para vivir”

POR: FRANCO RIVEROS

Kether Bautista Gómez Pasten tiene 43 años de edad, es profesor de inglés y está casado. Anteriormente, fue jefe de gabinete por 8 años del municipio y actualmente es concejal por la comuna de Vicuña, y ahora, se la jugará por ser su futura máxima autoridad. Para ello, lo hará en calidad de independiente apoyado por el Partido Socialista.

En las últimas elecciones, Kether obtuvo la primera mayoría comunal en concejales, alcanzando un 14,82% de las preferencias, la cifra más alta en comparación a las primeras mayorías registradas en elecciones anteriores en la comuna de Vicuña.

-¿Qué lo motiva a postularse como alcalde?

“Principalmente seguir trabajando por el bienestar de todas y todos los vicuñenses. Tengo mis raíces en estas tierras, específicamente en la localidad de Calingasta. Desde pequeño, el servicio público fue parte de mi vida, gestionando acciones en beneficio de mi entorno y comunidad. Hoy el desafío es convertir a la comuna de Vicuña en uno de los mejores lugares del país para vivir, mejorando su índice de calidad de vida, a través de proyectos que promuevan la construcción de viviendas, infraestructura hospitalaria e impulsar acciones que potencien el desarrollo del deporte, la cultura y el turismo, como también preservar nuestro medio ambiente y proteger nuestro patrimonio e identidad local”.

-¿Qué le dijo su círculo cercano cuando les contó que iba a como candidato a alcalde?

“Fue una reacción espontánea de felicidad y seguridad de que lograremos el objetivo de convertirnos en el futuro alcalde de la hermosa comuna de Vicuña. Esta decisión tiene el respaldo de más de 10 años en el servicio público, lo que me ha entregado la experiencia necesaria para afrontar con mucha serenidad y confianza este gran desafío. Mi familia y cercanos han estado siempre conmigo, al igual que el cariño de los vecinos y vecinas que diariamente me entregan su afecto y respaldo para ser convertidos en el alcalde de Vicuña”.

-¿Cómo sueña a la comuna de Vicuña?

“Sueño a Vicuña convirtiéndose en una de las mejores comunas del país para vivir, donde su calidad de vida esté por sobre todas las cosas, potenciando el desarrollo de construcción de vivien-



Profesor de inglés de 43 años, cuenta que tiene sus orígenes en el mismo valle del Elqui, específicamente en Calingasta, por lo que decidió postularse como alcalde en la principal comuna de aquella zona y en la que ejerce actualmente como concejal.

das, recintos médicos y grandes obras deportivas que entreguen a nuestros vecinos los espacios que se merecen para vivir de mejor manera. La cultura y el deporte son también temáticas en las cuales trabajaremos firmemente, con el fin de seguir encaminando a esta hermosa comuna, como un destino de gente feliz y comprometida por el desarrollo de su tierra. Vicuña y sus localidades rurales tienen un potencial enorme para lograr estos sueños y de nosotros depende entregar todo nuestro esfuerzo para concretar estos anhelos”.

-¿Qué medidas aplicaría en los primeros 100 días?

“Las medidas que aplicaremos en los primeros 100 días se relacionan en primera instancia con manejar un catastro acabado de las principales necesidades de la comuna, destacando el trabajo en áreas como acceso a la vivienda, salud, educación, cultura y deporte. De igual manera la conformación de equipos de trabajos competentes en cada uno de los servicios que tiene el municipio es fundamental para seguir avanzando en concretar nuestras propuestas. Trabajaremos con los mejores, dando prioridad a nuestra gente y a profesionales que quieran aportar sus conocimientos al crecimiento de la comuna de Vicuña”.

-¿Que será una prioridad en su administración?

“Convertir a la comuna de Vicuña como un lugar con uno de los mejores índices de calidad de vida de la región y el país. Para lograr esto, implementaremos una estrategia comunal potente en el desarrollo del deporte, cultura y turismo. Es sin duda una acción fundamental para lograr esos objetivos”.

-¿Qué propuesta que no se haya discutido le gustaría poner sobre la mesa?

“Nuestra hermosa comuna cuenta con atractivos naturales y una identidad local que rescata nuestra raíces y costumbres.

Trabajar para preservar este legado es fundamental para contar con una comuna integral que se mantenga en el tiempo con estos atributos. Promover acciones que protejan el medio ambiente, nuestras localidades y pueblos originarios, es también parte fundamental de mis acciones como futuro alcalde de Vicuña”.



Sueño a Vicuña convirtiéndose en una de las mejores comunas del país para vivir, donde su calidad de vida esté por sobre todas las cosas, potenciando el desarrollo”

Kether Gómez